



## たんぽぽぐみだより



2025年度 12月号

尚徳福祉会 おぐら保育園

残すところ今年もあとわずかとなりました。お部屋では『もうすぐクリスマスだね。そのあとはお正月だよね』と、もうすぐ訪れるイベントに心躍らせる子どもたちです。日々、寒さが増し、身にしみて冬の訪れを感じます。風邪を引かない身体作りをして園庭遊びを楽しみたいと思います。



### ☆発表会に向けて☆

運動会が大成功で終わり、次は発表会に向けて少しづつ取り組み始めました。まず、子どもたちに発表会について話をすると『クレヨンのくろくんするんだよね』『違うよー、チケマッチョ踊るんだよ』と言っていました。発表会では運動会同様、4月から行っていること、普段していることを劇に取り入れてみたり、ダンスをしてみたりと考えています。もう、すでに子どもたちは『〇〇するの?』と発表会モードになっています。発表会も子どもたちの主体性を大切にしつつ、楽しい雰囲気の中で取り組んでいきたいと思います。

### ☆交通安全教室☆

交通安全教室に参加をしました。実際に、交通ルールを学びました。ペーパーサートやDVDを見て交通ルールを学び、問い合わせに対しても『〇〇する』ときちんと答えることができました。最後には、横断歩道のシートを渡り『右見て左見てもう一度右を見て』と教わったことを実践しました。照れながらも上手に渡ることができました。交通安全教室があった後日、お散歩に行く機会があり、子どもたちは『ここは〇〇だよね』と習ったことときちんと覚えていました。これから、交通ルールだけでなく、公共施設でのルールなども教えていきたいと思います。

### ☆バス遠足☆

ハ景島シーパラダイスに行ってきました。前日からおやつを詰めたりバスの席を決めたりと当日まで期待していた子どもたち。当日は登園をすると『楽しみー』『お弁当持ってきたよー』と話をしていました。ハ景島に着くとイルカショーを見たり魚（ヒトデ・ネコサメ）などと触れ合ったりすることができました。子どもたちは、イルカショーも楽しんでいましたが一番のお楽しみは【お弁当】のようでした。お弁当の時間になると、待っていましたかのように、子ども同士でお弁当の中身を見せ合っていました。食べ終わるとすぐに次は『おやつはいつ食べる?』と食欲旺盛でした。楽しい時間はあっという間に終わり保育園に戻る時間になると『今度はパパママと来たいな』とバスに乗り夢の中に旅立っていきました。

### ☆お片付け☆

最近、女の子を中心にお片付けを頑張っています。少しでもお部屋が汚れると『もうここ汚いなー』と片付けが始まります。片づけ方もこだわりがあるようで、向きなど揃えて箱にしまったり、種類別に分けてみたりとお片付け名人がたくさんいます。園での様子を保護者の方に伝えると『えー家でも片付けほしいです』と驚いていました。女の子だけではなく、たんぽぽ組全員がお片付け名人になれるようにしていきたいと思います。

